

Road to Formula E



#05 << Der Countdown

> Oktober 2019

Offizielle Formel-E-Testfahrten auf dem Circuit Ricardo Tormo nahe Valencia

Insgesamt gefahrene Testkilometer des Porsche 99X Electric

> 5.000 km

> September 2019

Bekanntgabe von Simona De Silvestro und Thomas Preining als Test- und Entwicklungsfahrer des TAG Heuer Porsche Formel-E-Teams



#04 << Der Porsche 99X Electric

> August 2019

Internationale Fahrzeugpremiere des Porsche 99X Electric und Vorstellung des TAG Heuer Porsche Formel-E-Teams



„Formula E Unlocked“

>> Das Live-Videospiel zur Enthüllung des Porsche 99X Electric

>> Einzigartige Fahrzeugpremiere durch digitale Community



28.8.2019, 21:57 Uhr
Einleitung der Reveal-Sequenz sowie anschließende Enthüllung des Porsche Formel-E-Fahrzeugs



Weitere Schlüsselrollen:

**Gesamtprojektleiter
Werksmotorsport**
Pascal Zurlinden

**Leiter Team Management &
Business Relations Porsche
Motorsport**
Carlo Wiggers



>> Fast 1 Million Zuschauer waren bei „Formula E Unlocked“ live dabei

>> 14 Millionen Kontakte wurden auf Twitch rund um die Kampagne der Fahrzeugenthüllung generiert

#03 << Das Team

> Juli 2019

Bekanntgabe von André Lotterer als Porsche Formel-E-Fahrer



Die Schlüsselrollen:

**Technischer
Projektleiter**
Malte Huneke

Einsatzleiter
Amiel Lindesay



20
Teammitglieder

#02 << Der Antriebsstrang

> Juni 2019

Weiterführende Testfahrten des Porsche Formel-E-Autos auf der Rennstrecke

Die Fahrer auf der Rennstrecke und im Simulator:



Neel Jani
Stammpilot

Brendon Hartley
Test- und Entwicklungsfahrer

> Mai 2019

Simulatorarbeit sowie Tests und Leistungsmessungen auf dem Prüfstand



#01 << Das erste Kapitel

> April 2019

Umfangreiches Testprogramm mit mehr als 1.000 gefahrenen Kilometern des Porsche Formel-E-Fahrzeugs in Calafat



> März 2019

Rollout des Porsche Formel-E-Autos in Weissach



>> 1.000 km



> Januar 2019

Erhalt der ersten Teile und Aufbau des ersten Fahrzeugs

> Dezember 2018

Bekanntgabe von Neel Jani als erster Fahrer



> Oktober 2018

Erste Tests auf dem Prüfstand

> April 2018

Einstieg von Porsche in die Formel E: offizielle Bekanntgabe

